

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Beatrix Burkhardt
Stadtrat Jens Luther
Stadtrat Fabian Ewald

31.07.2020

**Dringlichkeitsantrag
zur Behandlung im Verwaltungs- und Personalausschuss
als Feriensenat am 05.08.2020**

Schulen bis Schuljahresbeginn für Homeschooling fit machen

Die Landeshauptstadt München stellt mit den betroffenen Akteuren IT-S, RIT und LHMS sicher, dass bis zum Schuljahresbeginn spätestens bis Oktober 2020 alle Schulen in München, sofern noch nicht vorhanden

1. über ausreichend einsatzbereite Endgeräte mit Kamera und Software verfügen, um ein adäquates Angebot an Homeschooling zu ermöglichen, und
2. über einen Breitbandinternetanschluss oder eine vergleichbare Datenverbindung mit ausreichender Übertragungsrage verfügen, die das Übertragen von digitalen Unterrichtseinheiten aus dem Schulgebäude ermöglichen.

Begründung:

Seit Beginn der Pandemie waren die Schulen in besonderer Art gefordert, um Homeschooling für die Münchner Schülerinnen und Schüler bereitzustellen und anzubieten.

Durch fehlende Infrastruktur in Form einer mangelhaften Ausstattung mit Laptops oder Desktoprechnern mit Kamera wie z. B. am Wilhelm-Hausenstein-Gymnasium oder einer unzureichenden Datenverbindung wie z. B. an der Mittelschule am Inzeller Weg wurde dieser Auftrag für unsere Schulen sehr schwer umsetzbar. Nur dank großem Engagement unserer Lehrerinnen und Lehrer, die ihre Privatgeräte inklusive privatem Datenvolumen nutzten, konnte eine minimale Versorgung an Homeschoolingangeboten zur Verfügung gestellt werden.

Um solchen Missstand nicht weiter im neuen Schuljahr ertragen zu müssen, ist die Zeit der Sommerferien zu nutzen, um die oben genannten Forderungen umzusetzen.

Initiative:

Jens Luther
Stadtrat

Fabian Ewald
Stadtrat

Beatrix Burkhardt
Stadträtin